

EL DEPORTE

Valdepeñas convoca las Escuelas Deportivas con 'deportes individuales sin contacto'

David Sevilla señaló que se desarrollarán de diciembre a mayo, mientras que las escuelas de deportes colectivos comenzarán cuando se tenga autorización de Sanidad

LANZA/ CIUDAD REAL

Valdepeñas presentó la convocatoria de sus Escuelas Deportivas Municipales que, debido a la actual situación sanitaria, se desarrollará desde el mes de diciembre al próximo mes de mayo con "deportes individuales sin contacto", con grupos reducidos.

Así lo anunció el lunes el concejal de Deportes, David Sevilla, explicando que las escuelas deportivas estarán sometidas en todo momento a las circunstancias, órdenes y restricciones que vaya anunciando Sanidad durante el periodo de desarrollo de las mismas.

Del mismo modo, indicó que habrá preinscripción de deportes colectivos con la intención de que éstos comiencen cuando se tenga autorización de Sanidad. "Pedimos paciencia y comprensión a los alumnos para que no se apunten en masa a los deportes individuales porque una vez que acaben los deportes individuales, empezarán los deportes colectivos", subrayó David Sevilla, añadiendo que "igual que he dicho que empezaremos en diciembre los deportes individuales, hasta que no tengamos el visto bueno de Sanidad no podremos dar las fechas de los deportes colectivos".

La preinscripción para deportes individuales, que abarcan desde la categoría de prebenjamín a cadetes, estará abierta del 29 de octubre al 13 de noviembre exclusivamente en la sede electrónica, en www.valdepenas.es, y en el registro del Ayuntamiento de Valdepeñas. Como novedad, se incorpora la escuela de triatlón, a la que se suman ajedrez, atletismo, ciclismo, esgrima, natación artística, natación, pádel, tenis, patinaje artístico, tiro con arco y gimnasia rítmica para personas con discapacidad.



DAVID SEVILLA, CONCEJAL DE DEPORTES DE VALDEPEÑAS / LANZA

Por otro lado, la preinscripción para los deportes colectivos se realizará del 16 al 27 de noviembre, para las modalidades de fútbol, fútbol sala, baloncesto, waterpolo, judo y kayak polo.

En este sentido, Sevilla pidió que "solo se formalice la preinscripción, pero que no se realice el abono, porque en el caso de que el número de inscripciones sea mayor al número de alumnos que se puedan permitir por parte de los clubes, se realizará un sorteo público".

En cuanto a los precios de las Escuelas Deportivas, precisó que se han estipulado en base a la parte proporcional del periodo que tendrán lugar, entre los meses de diciembre y mayo, siendo de 50 euros la primera matrícula, 23 euros para una segunda ma-

trícula y de 17 euros para una tercera matrícula, todo ello referido a la misma unidad familiar. Además, las familias que no tengan ingresos mínimos del IPREM tienen un descuento del 80% y las personas con discapacidad un descuento del 50%.

El concejal de Deportes concluyó remarcando que se realizará una preinscripción por persona y para cada deporte. En caso de exceso de preinscripciones, se realizará un sorteo público una vez finalizado el plazo de inscripción.

Para iniciar una escuela deportiva será necesario un mínimo de 9 alumnos y una vez confirmada la plaza en la escuela elegida, se comunicarán los pasos a seguir para formalizar la matrícula mediante correo electrónico.



ASABU PINÉS / VALDEPEÑAS ATHLETICS CLUB

Asabu Pinés, medalla de bronce en el Nacional sub-16

LANZA
VALDEPEÑAS

Asabu Pinés se desplazó hasta Granollers (Barcelona) para participar este pasado fin de semana en el Campeonato de España Sub-16 en pista al aire libre que organiza la Real Federación Española de Atletismo, en la pruebas de los 300 metros lisos.

La pista de atletismo de Granollers acogió el XVII Campeonato de España sub16. En jornada continua, de 11:30 a 18:10 el sábado y de 11:00 a 18:00 el domingo en el que participaron más de 500 participantes procedentes de todos los rincones de España.

Por su parte, Asabu Pinés se presenta en la prueba de los 300 lisos con un mejor registro de 36 segun-

dos y 28 centésimas con el que ocupaba el cuarto puesto en el ranking nacional hasta el inicio del campeonato.

Pinés disputó su serie semifinal en la mañana del sábado, ocupando la segunda plaza que le daba pase directo a la final, consiguiendo un registro de 36:44. Ya en la final, el joven atleta del Valdepeñas Athletics Club conquistaba el tercer puesto y por lo tanto la medalla de bronce, mejorando su marca personal, dejándola en unos magníficos 35:91 en una prueba muy disputada, en la que el vencedor realizaba récord de España de la distancia.

Por último, cabe destacar el duodécimo puesto del también atleta del equipo valdepeñero, Iván Rivero en el concurso de triple salto.